

NOTA DE PRENSA

SEVILLA CITY ONE PRESENTA AL AYUNTAMIENTO DE SEVILLA EL BALANCE DE LA PRIMERA EDICIÓN DE LA INICIATIVA CON UN ÉXITO ROTUNDO DE PARTICIPACIÓN Y PREPARA LA AGENDA DE 2024

- **El comité organizador de Sevilla City One, Metrópolis del Sur de Europa, ha presentado las cifras de la edición 2023 al Ayuntamiento de Sevilla, que destaca por su impacto mediático, con más de cien medios locales, nacionales e internacionales que cubrieron la iniciativa.**

Sevilla, 23 de noviembre de 2023.- El comité de dirección de Sevilla City One, Metrópolis del Sur de Europa, se ha reunido con Álvaro Pimentel Siles, teniente alcalde delegado de Cartuja, Parques Innovadores, Empleo, Economía y Comercio del Ayuntamiento de Sevilla, para presentar el informe de gestión de Sevilla City One 2023 sobre las acciones realizadas durante el presente año e iniciar la elaboración de la Agenda de 2024. “La I Jornada Internacional de Sevilla City One fue un éxito rotundo. Lo demuestra su balance, que he podido conocer, con un impacto en cifras y alcance mediático extraordinario. Desde el Ayuntamiento de Sevilla vamos a seguir trabajando con sus organizadores para próximas ediciones”, ha señalado Álvaro Pimentel.

Un balance general que destaca que cerca de 80 entidades públicas y privadas se han adherido a la plataforma hasta la actualidad. En total, más de 700 empresas, asistentes al principal evento, han apoyado la iniciativa. Una evolución que se pretende potenciar, con el mantenimiento de dichas entidades para dar continuidad a la marca de Sevilla por un lado y, por otro, incrementando la entrada de otras empresas y entidades de los diferentes sectores representados en Sevilla, que están mostrando interés y aquellas que sean potenciales.

Interés de fondos internacionales

Fondos internacionales y nacionales de inversión han mostrado su interés en la iniciativa, lo que ha suscitado interés la ciudad de Sevilla y su metrópolis como lugar geoestratégico preferente de inversión en el sur de Europa. Un punto de partida que hace importante seguir trabajando en mostrar las oportunidades de inversión en Sevilla y su área metropolitana, consensuado con los diferentes agentes sociales y económicos de Sevilla y su metrópolis, además de la promoción exterior para la captación de fondos internacionales.

Desde Sevilla City One se ha creado una primera radiografía de la Sevilla metropolitana y claves del futuro para un crecimiento sostenible. Esto ha supuesto un punto de partida de Sevilla y su metrópolis con el objetivo de definir la visión de la iniciativa y, en consecuencia, un análisis más exhaustivo y comparativo con respecto a otras ciudades metropolitanas de igual rango.

Impacto nacional e internacional

En total, se han generado 354 impactos mediáticos obtenidos desde noviembre de 2022 hasta principios del mes de noviembre de 2023. En resumen, en este año, más de cien medios de comunicación (105) han cubierto las informaciones difundidas tanto en el ámbito local, como nacional e internacional. El principal objetivo era traspasar la difusión del ámbito local, y se ha conseguido que medios nacionales e internacionales hicieran referencia a Sevilla City One.

El Coordinador General de Sevilla City One, Metrópolis del Sur de Europa, Pedro Salvador Albiñana, ha querido agradecer de parte de todo el equipo organizador el apoyo prestado tanto por el consistorio sevillano, como por el propio Álvaro Pimentel. “Por su implicación para impulsar la iniciativa Sevilla City One y su contribución al acuerdo público-privado para desarrollo de Sevilla Metropolitana”. Una labor por la que ha sido galardonado con uno de los primeros premios concedidos por Sevilla City One.

Sevilla City One, Metrópolis del Sur de Europa

La iniciativa de colaboración pública y privada, Sevilla City One, Metrópolis del Sur de Europa, surgió de la sociedad civil, supera más de 70 empresas y entidades adheridas procedentes de diferentes sectores - promotor-inmobiliario, aeronáutico, innovación, industrial, ingeniería, servicios, entre otros, y más de mil ciudadanos particulares. Desde sus orígenes gracias a la alianza estratégica de las principales promotoras del sector inmobiliario español, **AEDAS Homes, CBRE, Bekinsa, Caralca, Grupo Insur, LandCo, Metrovacesa y Vía Célere**, recibió el apoyo sectorial de la **Asociación de Constructores y Promotores de Sevilla, GAESCO**, y la colaboración de las administraciones públicas, el **Ayuntamiento de Sevilla y la Junta de Andalucía**.

Entre las empresas e instituciones que respaldan ‘Sevilla City One’ se encuentran **Cámara de Comercio de Sevilla, el Círculo de Empresarios Cartuja, la Confederación de Empresarios de Sevilla (CES), Colegio Oficial de Arquitectos de Sevilla, Corporación Tecnológica de Andalucía, Academia Andaluza de Ciencia Regional, Colegio Oficial de Aparejadores y Arquitectos Técnicos de Sevilla, Colegio Oficial de Graduados e Ingenieros Técnicos Industriales de Sevilla, Colegio de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos, Colegio Profesional de Economistas Sevilla, Colegio Oficial de Ingenieros Industriales de Andalucía Occidental, Colegio de ingenieros de telecomunicaciones, Colegio Oficial de Ingenieros Técnicos de Telecomunicación de Andalucía (COITTA), Caja Rural del Sur, Banco Santander, Almar Consulting, EDDEA Arquitectura, citythinking, Fotocasa, Coral Homes, Telefónica, Endesa, Elabora, Aerópolis, Autoridad Portuaria de Sevilla, Acciona, Aelca, Aliseda, Ámbito Arquitectura, Areall, Básico Homes, Bufete de Abogados Prado, Buro4, Calconsa, Cremades&Calvo-Sotelo, Cuatrecasas, Culmia, Daikin, Diglo, DPYA Arquitectura, DNA Arquitectura Exxacom, Esri, Euromedia Comunicación, Factor-ia Arquitectura y Urbanismo, Grato, Global Residencial Grupo Galia, Habitat Inmobiliaria, Heliopol, Ibercaja, Iberdrola Inmobiliaria, Inversiones Grupo ABU, Jarquil, LaeHomes, Lagoh, Grupo Lar, MB3, MA Abogados, Manuelcansino Arquitectura Técnica, Meridiana Inversión, Promar, Porcelanosa, Quales Construcciones, SDN obras y proyectos, Solvia, Urbania, Unia Arquitectos, Vía Ágora y Zurbarán Abogados.**

Se adjunta fotografía: Foto del coordinador general de Sevilla City One, Metrópolis del Sur de Europa, Pedro Salvador Albiñana, y del teniente alcalde delegado de Cartuja, Parques Innovadores, Empleo, Economía y Comercio, Álvaro Pimentel.

Para más información: Pilar Mena / Borja Moreno 9542622727 / 630133977 / 651 63 56 67 pmena@euromediagrupo.es; bmoreno@euromediagrupo.es